

【部活動紹介】 ソフトボール部

ソフトボール部は「県大会ベスト16」を目標に毎日全員で目的を持って練習に取り組んできました。生徒達が中心となって、練習メニューを考え、顧問の先生方とコミュニケーションを取りながら意味のある練習を毎日できるようにしてきました。このように、先生方と本気で部活に励むことのできる部活はソフトボール部しかないと思います。部員にも初心者はいますが、基礎を徹底して実践に繋げているので、部員全員が確実に上達します。そして、試合で勝利した時の喜びは測りきれません。最後の大会で勝利した時の気持ちをぜひ皆さんに味わっていただきたいです。



また、ソフトボール部は勝利を収めるだけでなく、挨拶、礼儀、感謝の気持ちを持つこと、人間関係を学ぶことができる部活です。2年間ソフトボールに携わることで自分でも実感するほど成長することができます。そして、毎日充実した高校生活を送ることができます。初心者でも大歓迎です。ぜひ、皆さんソフトボールを一緒にやりましょう。



【14回生キャプテンより】

ソフトボールは中学校と高校ではルールは一緒ですが、精神面は全く違います。高校では自分達が主体となってプレーするため、勝利を収めた時は中学の時より何倍も嬉しいです。このような経験ができるのが東高校のソフトボールです。私も東高校でソフトボールをしたことでこのような経験をすることができました。

また、主将という立場を頂いたことで、今後社会に出た時に役立つであろうことをたくさん学びました。そして、最高の仲間に出会えることができました。ぜひ皆さんもこのような経験ができる東高校ソフトボール部でソフトボールをすることをおすすめします。



【実績】

- R3. 10. 31 第35回西三河高等学校女子ソフトボール選手権大会 優勝
- R4. 4. 3 令和4年度豊田市民総合体育大会ソフトボール競技高校女子の部 準優勝
- R4. 5. 7 第76回愛知県高等学校総合体育大会女子ソフトボール競技
西三河支部予選会 第5位 県大会出場
- R4. 5. 28 第76回愛知県高等学校総合体育大会女子ソフトボール競技（県大会）
1回戦 対半田商業 10 - 2（勝）五回コールド
2回戦 対人環大岡崎 1 - 4（負）
県ベスト16